

**Artikel vom 29.03.2022**

Osterkronen binden 2022

**Frohe Ostern!**



Es war endlich wieder möglich: Osterkronen binden.

Nach zwei Jahren Pandemie konnten die zwei Osterkronen für den Marktplatz und die Spitalkirche gebunden werden. Bei schönem Wetter und für die Jahreszeit angenehme Temperaturen trafen sich im Garten der Familie Flory wieder zahlreiche Helfer um die schöne Tradition fortzuführen. Das Ergebnis der Arbeit kann wieder bewundert werden! Herzlichen Dank an alle Helfer und die Familie Flory für die tatkräftige Unterstützung.